

ABSTRAK

MASPIAH, LUTFI DHATUL. 2021. “Implementasi Jam’iyyah Dalam Meningkatkan Life Skills Pada Santri Pondok Pesantren HM Putri Al-Mahrusiyah Lirboyo Kota Kediri”. (Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Tribakti (IAIT) Kediri, Dosen Pembimbing Kh. Melvien Zainul Asyiqien, M.Pd.I).

Pendidikan juga harus mempunyai sumber daya manusia agar menjadikan manusia yang kreatif dan produktif serta dapat mengembangkan kemampuan yang dimiliki. *Life skills* dalam suatu pendidikan mampu memiliki daya kompetisi yang tinggi. Dengan bekal *life skills* para santri akan lebih produktif dan mampu bersaing didunia kerja, sehingga pesantren dapat membuktikan bahwa pesantren salah satu lembaga pendidikan yang berkualitas dan kompetitif. Dalam penelitian ini peneliti membahas mengenai keterampilan hidup (*life skills*) santri Pondok Pesantren Putri Al-Mahrusiyah Lirboyo Kediri. Pemilihan judul proposal skripsi ini berdasarkan kondisi pendidikan setiap tahun mengeluarkan lulusan yang telah menyelesaikan studi dengan hasil yang memuaskan.

Peneliti ini mempunyai fokus penelitian untuk mengetahui implementasi jam’iyyah dalam meningkatkan life skills pada santri dan peran jam’iyyah dalam meningkatkan life skills pada santri. Dengan menggunakan jenis penelitian pendekatan deskriptif kualitatif untuk memahami fenomena, sumber data menggunakan sumber data primer dan sumber data sekunder, teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara kepada ketua pondok, ketua jam’iyyah dan para santri, dan dokumentasi. Proses menganalisis data dengan cara: reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.

Dalam penelitian ini ditemukan bahwa kegiatan ekstrakurikuler meningkatkan life skills yang dimiliki oleh santri, sehingga bakat yang dimiliki oleh santri terasah dan dapat berkembang melalui kegiatan jam’iyyah. Selain itu kegiatan ekstrakurikuler dapat bermanfaat sebagai bekal melatih diri untuk siap terjun kemasyarakat. Namun kegiatan ekstrakurikuler harus sesuai dengan minat santri karena minat juga mempengaruhi kemampuan santri.dalam meningkatkan life skills para santri akan menimbulkan kemampuan santri melalui kegiatan ekstrakurikuler.

Kata Kunci: penerapan jam’iyyah dalam kegiatan ekstrakurikuler,dan meningkatkan life skills.